

思い出の小学校で

夏祭り

第1回 長陽夏祭り 開催

8月9日、第1回長陽夏祭りが、旧長陽西部小学校グラウンドで開催されました。

祭りは、東海大学阿蘇校舎の学生たちで構成する「東海大学長陽夏祭り実行委員会」が、村の「頑張る地域支援補助金」と、学生たちが下宿する「黒川学生村連絡協議会」の協力を得て実施。

2012年、小学校の統合により、子どもたちの声が聞こえなくなった旧長陽西部小学校校区。祭りの背景には、思い出の旧長陽西部小学校を活用することで、地域住民や子どもたちの「集いの場」をつくり、また地域住民と東海大学生の交流を深めることで地域の活性化につながればという学生たちの思いが込められています。

祭りでは、学生たち手作りの揚げたて唐揚げやドーナツ、雑

貨、地域住民によるヤマメの塩焼きなど15店舗が立ち並び、来場者の食欲をそそりました。

ステージでは、カラオケ大会や「村人&東海生 南阿蘇村スター誕生!」と題して歌や舞踊演武などを披露。また同日、同小学校体育館で行われた竹とんぼ作りの表彰も行われました。

祭り終盤で踊った長陽地区伝統の「長陽自慢」では、黒川区婦人会に振り付けを教わった学生たちも参加。地域住民、来場者など多くの人が円を作り、祭りは温かい空気に包まれ幕を閉じました。

祭りを終え、同大学実行委員の上野隆弘さん(3年生)は、「地域の人たちの笑顔が見れてうれしかったです。南阿蘇の入口にある東海大学学生村から笑顔が広がってくれば」と笑顔で話されました。



会場となった旧長陽西部小学校



多くの子どもたちで賑わう会場



「ヤー!」気合十分!
東海大学生による少林寺演武



高森警察署職員も美声を披露

浴衣がよく似合う
黒川区婦人会の3人娘



カッコいい竹とんぼ作って
表彰されました



焼きそば大繁盛!



みんなの心が一つになった「長陽自慢」



笑みがこぼれる
黒川地区の皆さん

下宿先のおばちゃんがおぼちやんが唐揚げに挑戦。サクサクして最高!

